

令和7年3月臨時教育委員会会議録

○日 時 令和7年3月8日（土） 午後3時00分～午後3時40分

○場 所 櫛引庁舎 3階 教育委員室

○出席委員 教育長 布川 敦

1番 百瀬 克浩（教育長職務代理者）

2番 清野 康子

3番 中村 公俊

4番 小林 真貴子

○欠席委員 なし

○出席議事説明職員氏名

教育部長	永壽 祥司	参事兼管理課長	清野 健
------	-------	---------	------

学校教育課長	今野 新一	学校教育課指導主幹	落合 正幸
--------	-------	-----------	-------

○出席事務局職員氏名

管理課課長補佐	上野 美嘉
---------	-------

【会議次第】

1 開会

2 会議録署名委員の指名

3 議事

日程第1 議第4号 令和7年度教職員人事異動の内申について（非公開）

4 報告事項

（1）臨時代理処理事項の報告について（非公開）

（2）その他

5 閉会

開　会（午後3時）

教育長

ただいまから3月の臨時教育委員会を開会する。

教育長

本日の会議録署名委員は、1番委員にお願いする。

それでは議事に入る。本日の日程第1議第4号及び報告事項（1）は人事案件のため、非公開とすることに異議はないか。

各委員

異議なし。

教育長

異議なしと認め、議第4号及び報告事項（1）は非公開とする。

（会議録は別記録とする）

教育長

次に報告事項（2）その他、何か報告事項はあるか。

教育部長

2月の定例教育委員会で報告した新学校給食センター基本計画（案）について、その後の経過状況を報告する。

2月定例教育委員会において、新学校給食センターの基本計画（案）を説明した。大きい柱としては、建設地を今のセンター北隣とし、また、運営方式としては、DBMで、D、デザイン、設計の部分と、B、ビルト、建設の部分、M、メンテナンスの維持管理を一体で発注すること。そして、運営部分については、引き続き市が責任を持ってやっていくということ。この、市が責任を持ってやっていく運営の部分の案は、献立作成、食材の調達、そして食育活動を、市が直接担っていく。そして、その先の調理洗浄或いは残渣処理、配送、この部分については、民間に委託するという方針で、皆様にご説明し、同日付でパブリック・コメントに付して意見をいただいている。

現在のところ、パブリック・コメント5件ほどと聞いているが、調理はそのまま官でやったほうがいいのではないかというものと、一部民間の方がいいのではないか、と両方の意見がある中で、報道のとおり、3月4日の、各会派が代表して市政の方針について問う総括質問では、各行政機関の長、つまり市長や教育長が答弁するものであるが、その総括質問の中で、新給食センターがこういう方式になった経過を問うという質問の中で、市長が「熟慮した結果、調理業務を民間委託するとした記載を見直す。検討の時間が足りず、不十分な記載となってしまった。」との答弁を行っている。

教育委員の皆様方に、結果として検討が足りなかつた内容についても、今回このように変わることについて、事務局を代表して、お詫び申し上げる。

なおこれからについては、引き続きパブリック・コメントを行っていく。

教育委員はじめ、パブリック・コメントの市民、関係者の意見、また様々な状況を勘案し、最終的に基本計画をまとめていくことになる。

市長が、記載内容を見直すと申しているので、事務局で、その文言を整理し、皆様に改めてご説明したい。その上で、3月26日の定例教育委員会に、最終的な計画（案）を諮りたいと考えている。

教育長 何かご質問やご意見あれば賜りたい。

一番委員今まで時間を掛け検討され、また総合教育会議なども経て、基本計画（案）を策定したわけだが、今回、このような市長のお考えをおっしゃられた背景は、例えば要望が寄せられたとかの理由があるのか。

大きな変更だと感じるとともに、唐突な印象を受けた。パブリック・コメントの数もまだ、そんなに多くないということなので、市長の考えといえばそれまでだろうが、答えられる範囲で結構だが、理由があればお聞きしたい。

教育部長 先ほど申し上げたとおり、また新聞にもあるとおり、熟慮した結果こういう判断をしたと承知している。

教育長 それでは、パブリック・コメントは3月12日まで、引き続き行っているので、ぜひ、教育委員の皆様からも、ご意見を頂戴できればと思う。

ほかに報告事項はないか。

なければこれをもって、3月の臨時教育委員会を終了する。

閉　　会（午後3時40分）